

Pressemeldung | 14.02.2025

highQ wird Mitglied im VDV- Industrieforum

Mit dieser strategischen Entscheidung unterstreicht highQ Computerlösungen GmbH sein Bestreben, nicht nur technologischer Vorreiter, sondern auch aktiver Gestalter nachhaltiger Mobilität zu sein

highQ, ein führender Anbieter von innovativer Mobilitätssoftware, ist am 1. Februar 2025 dem Industrieforum des Verbands deutscher Verkehrsunternehmen (VDV) beigetreten. Dieser strategische Schritt unterstreicht das Engagement des Unternehmens, nicht nur digitale Mobilitätsdienste zu vernetzen, sondern auch auf Verbandsebene Synergien zu schaffen und die Sichtbarkeit und Relevanz von nachhaltiger Mobilität zu erhöhen.



highQ ist jetzt Mitglied und aktiver Unterstützer des VDV

Parallel zum Verbandsbeitritt hat highQ die Position des Head of Mobility geschaffen. Für diese neue Rolle mit breitem Aufgabenspektrum hat die Freiburger Softwareschmiede den renommierten Mobilitätsexperten Werner Linnenbrink gewinnen können. In seiner Rolle wird Werner Linnenbrink die Vernetzungsaktivitäten des Unternehmens deutschland- und unternehmensweit vorantreiben.

„Unsere Technologie ermöglicht es Nutzern, in ihrem Alltag unterschiedliche Verkehrsmittel effizient zu kombinieren und so ihre Mobilität im Sinne der Nachhaltigkeit zu optimieren“, erklärt Werner Linnenbrink. „Nun gehen wir den nächsten logischen Schritt und übertragen dieses Prinzip der Vernetzung auf die Verbandsebene.“

Durch den Beitritt ins VDV-Industrieforum strebt highQ an, den Austausch mit anderen Akteuren der Mobilitätsbranche zu intensivieren und gemeinsam an zukunftsweisenden Lösungen zu arbeiten. „Wir sind überzeugt, dass wir durch die Einbringung unserer Visionen und Kräfte im Verband noch mehr bewirken können“, betont Werner Linnenbrink. „Unser Ziel ist es, die Transformation hin zu einer nachhaltigen und vernetzten Mobilität aktiv mitzugestalten.“

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de